1. Queichtal-Cross-Rennen des RV Offenbach

Am Samstag, den 7.11.2015 veranstaltete der RV Offenbach bei herrlichem Herbstwetter sein erstes Rad-Cross-Rennen um den "Großen Preis der Firma Gensheimer Immobilien Service GmbH, Landau-Offenbach".

Knapp 200 Sportler aus ganz Deutschland, aus dem Elsass und sogar aus Luxemburg gingen bei 6 Rennen der jeweiligen Rennklassen von den Schülern bis zu den Senioren an den Start.

Die von Joachim Osterheld bestens präparierte Strecke führte von der Grillhütte durch das Schwimmbad zum Schwimmbadweg. Vorbei am Tobolino ging es dann über die Brücke der Umgehungsstraße zu den Queichwiesen zurück an die Grillhütte.

Um 10:30 Uhr starteten mehr als 40 Hobbyfahrer (Fahrer ohne Rennlizenz) zum Rennen um den "Großen Preis der Firma Osterheld Baumpflege, Landau"

Darunter auch 4 Offenbacher Teilnehmer des RVO. Nach 30 Minuten Fahrzeit siegte Daniel Roth (RSC Neustadt).

Das Rennen der Schülerklasse U15 um den "Großen Preis des WM-Dentallabors, Landau" gewann Tim Oliver Kolschewski vom RSV Linden. Die Offenbacher Fahrer Luca Sittinger und Karol Müller belegten hier die Plätze 7 und 9.

Die Schülerklassen U11 und U13 kämpften in einem Kombinationswettbewerb aus Crosslauf und Cross-Radrennen um den "Großen Preis des Renault-Autohauses Dukar, Offenbach". In der Schülerklasse U13 siegte Rapp Jannis (RSV Wörth), Die RVO-Fahrer Torben Osterheld und Lars Oestreich belegten hier die Plätze 4 und 6. Bei den U11 siegte Bräutigam Messane (RSV Rheinzabern) Julien Guldii aus Offenbach kam hier mit Platz 3 aufs Treppchen.

Im Rennen 4 kämpften die Jugend U17 und die Senioren 3 um den "Großen Preis der Hellwich Bau, Essingen" Nach 6 Runden siegte bei der Jugend Lukas Märkl (RSV Linden), bei den Senioren 3 Timo Berner aus Frankfurt.

Im Rennen 5 fuhren die Junioren und die Senioren 2 (40 – 49 Jahren) um den "Großen Preis der VR-Bank Südpfalz". Bei den Junioren siegte erwartungsgemäß Niklas Märkl (RSV Linden); bei den Senioren Ralph Berner aus Frankfurt. Somit waren zwei Brüderpaare Sieger in den Rennen 4 und 5.

Um 14:20 Uhr Starteten 45 Elitefahrer um den "Großen Preis der Gensheimer Immobilien Service GmbH, Landau-Offenbach. Gleich am Start übernahm der ehemalige Deutsch Juniorenmeister Marco König (Weilerbach) die Führung, die er bis zum Schluss des Rennens behaupten konnte

Das Cross-Rennen war für den RVO eine Premiere, die von Cross-Experten insgesamt als gelungen bezeichnet wurde.

Der RVO bedankt sich bei allen Helfern, den Sponsoren, dem DRK Offenbach, dem Tobolino, den Verantwortlichen im Schwimmbad sowie der Verbandsgemeindeverwaltung , durch deren Mitwirken der erfolgreiche Renntag erst ermöglicht wurde. Ein besonderer Dank geht an den Geflügelzuchtverein Offenbach für die zur Verfügungsstellung Ihrer Halle.

(RVO-Vorstand)